



19 - 27 FEVRIER 2022
PALAIS DE CONGRES
YAOUNDE - CAMEROUN

A RETOURNER AVANT LE
31 OCTOBRE 2021

FICHE APEROS THEMATIQUES

FAIRE SON RESEAUTAGE AUTOUR D'UNE THEMATIQUE



Les Rencontres de PROMOTE sont organisées en partenariat avec l'Agence de Promotion des Investissements du Cameroun (API).

Cette fiche dûment renseignée, datée, signée et cachetée, A VALEUR DE BON DE COMMANDE à retourner à l'Organisateur pour recevoir une facture à régler intégralement. La monnaie de référence est l'Euro (€).

English version other side ►

INFORMATIONS DE L'ENTREPRISE

Raison Sociale : _____
Complément : _____
Secteur Principal d'Activité : _____
Adresse : _____ Boite Postale : _____
Ville : _____

Pays : _____
E-mail : _____
Tél. Standard : _____
Fax : _____
Site Web : _____

Les 6 Apéros Thématiques de PROMOTE 2022 sont organisés en partenariat avec l'Agence de Promotion des Investissements au Cameroun (API). Se sont des moments de réseautage (de 12H00 à 13H30) au SALON DES RENCONTRES pour 100 à 120 dirigeants et cadres d'entreprises issues de secteurs économiques clés en Afrique.

Chaque apéro est introduit par la Directrice Générale de l'Agence de Promotion des Investissements du Cameroun. Un modérateur et des experts, des secteurs public et privé font ensuite un exposé liminaire sur le cadre formel, les perspectives, les projets, les opportunités et les défis. Ces exposés peuvent être suivis d'une prise de parole d'une ou plusieurs entreprises et Institutions. La séance de questions-réponses entre le panel et l'ensemble des participants est ensuite ouverte. Vient enfin un moment de réseautage libre autour d'un buffet ou chaque participant va vers les personnes qui l'intéressent pour une prise de contact et des échanges multiformes.

- La participation est payante pour tous, exposants et visiteurs, à raison de 10 000 F CFA / personne / apéro.
- Les inscriptions sont ouvertes dès à présent et jusqu'à 1 heure avant le début des apéros.

PROGRAMME DES APEROS THEMATIQUES

Thèmes

20 FEVRIER: LA ZLECAF, POTENTIEL ET MENACES POUR L'ÉCONOMIE ET L'INDUSTRIE CAMEROUNAISE.

22 FEVRIER: LE RÔLE DES INCITATIONS AUX IDE DANS LA L'INDUSTRIALISATION DE L'AFRIQUE.

23 FEVRIER : LES OUTILS DE PLANIFICATION DANS LA STRATÉGIE D'INDUSTRIALISATION DU CAMEROUN.

24 FEVRIER : LES SOLUTIONS DE TECHNOLOGIES ET DE FINANCEMENTS ALTERNATIFS À L'USAGE DES START-UP ET DES PME AU CAMEROUN.

25 FEVRIER: LE ROLE DE LA R&D, DES NORMES ET DE LA STANDARDISATION DANS LE PROCESSUS DE LANCEMENT D'UN PRODUIT.

26 FEVRIER : LE RÔLE DES PLACES PORTUAIRES, DES ZONES INDUSTRIELLES ET ÉCONOMIQUES SPÉCIALES DANS L'INDUSTRIALISATION.

PARTICIPANTS (Noms, coordonnées e-mail et téléphoniques).

| N° | NOMS ET PRÉNOMS | FONCTION | TEL | EMAIL | APÉRO(S) CHOISI(S) | | | | | |
|----|-----------------|----------|-----|-------|--------------------|----|----|----|----|----|
| 1. | | | | | 21 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 |
| 2. | | | | | 21 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 |
| 3. | | | | | 21 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 |
| 4. | | | | | 21 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 |
| 5. | | | | | 21 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 |

COÛT TOTAL (NOMBRE D'APÉROS CHOISIS X FRAIS INDIVIDUELS DE PARTICIPATION) : _____

Si vous souhaitez inscrire plus de cinq participants, veuillez nous envoyer par mail une liste nominative de l'ensemble de ces personnes, leurs fonctions correspondantes, ainsi que les apéros choisis.

Cochez ici pour recevoir un badge nominatif.

Dès réception de cette fiche, vous recevrez une facture.

Merci de votre collaboration

DATE

LIEU

NOM / SIGNATURE / CACHET



19 - 27 FEBRUARY, 2022
CONFERENCE CENTRE
YAOUNDE - CAMEROON

TO RETURN BEFORE
OCTOBER 31, 2021

FORM THEMATICS APERITIVES

MAKING ITS NETWORK AROUND A THEMATIC



PROMOTE MEETINGS are organized in partnership with the Investments Promotion Agency of Cameroon (IPA).

This form duly completed, dated, signed and stamped, is a PURCHASE ORDER. It must be returned to the Organizer in order to receive an invoice to be paid in full. The reference currency is Euro (€).

Version française au verso ►

EXHIBITOR

Company name : _____
Complement : _____
Main Activity : _____
Address : _____
City : _____

Country : _____
Email : _____
Phone : _____
Fax : _____
Website : _____

The 06 Thematics Aperetives of PROMOTE 2022 are organized in partnership with the Agency for the Promotion of Investments in Cameroon (API). Each thematic aperitif is a moment of networking taking place from 12H00 to 1H30 pm in the MEETING HALL. It welcomes 100 to 120 executives of companies from key economic sectors in Central Africa.

These aperetives are introduced by the Director General of Cameroon's Investment Promotion Agency. A moderator and experts from the public and the private sector, then make presentations on the formal framework, prospects, projects, opportunities and challenges. These presentations can be followed by an intervention from a member of any company. The question-and-answer session between the panel and all the participants is then opened. Finally comes a moment of free networking around a buffet where each participant goes towards their main target in order to know them better , this can lead to multiform partnerships.

- The participation is subject to payment for exhibitors and visitors, at the rate of 10 000 CFAF / person / aperitif.
- Registration is open from now until 1 hour before the start of the aperitifs

THEMATICS APERITIVES PROGRAM

Themes

- 20 FEBRUARY: THE ZLECAF, POTENTIAL AND THREATS TO THE CAMEROONIAN ECONOMY AND INDUSTRY.
- 22 FEBRUARY: THE ROLE OF FDI INCENTIVES IN THE INDUSTRIALIZATION OF AFRICA.
- 23 FEBRUARY: PLANNING TOOLS IN CAMEROON'S INDUSTRIALIZATION STRATEGY.
- 24 FEBRUARY: TECHNOLOGY SOLUTIONS AND ALTERNATIVE FINANCING FOR THE USE OF START-UPS AND SMES IN CAMEROON.
- 25 FEBRUARY: THE ROLE OF R&D, STANDARDS AND STANDARDIZATION IN THE PRODUCT LAUNCH PROCESS.
- 26 FEBRUARY: THE ROLE OF PORT PLACES, SPECIAL INDUSTRIAL AND ECONOMIC ZONES IN INDUSTRIALIZATION.

Participants to Register (Name, address, e-mail and phone number).

| N° | NAMES AND SURNAMES | FUNCTION | TEL | EMAIL | APÉRO(S) CHOISI(S) | | | | | |
|----|--------------------|----------|-----|-------|--------------------|----|----|----|----|----|
| 1. | | | | | 21 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 |
| 2. | | | | | 21 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 |
| 3. | | | | | 21 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 |
| 4. | | | | | 21 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 |
| 5. | | | | | 21 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 |

If you wish to register more than five participants, please send us a mailing list of all these persons, their corresponding functions, and the chosen aperitifs

Check here to receive a nominative badge.

Upon receipt of this form, an invoice is supplied.

Thank you for your cooperation

DATE

VENUE

NAME / SIGNATURE / STAMP